

「中央薬局おおざの店 健康相談会」

2023 年月 2 日 1 日（水）に開催いたしました。

2 名の方がいらっしゃり、薬剤師が相談に対応しました。
ご来局いただきありがとうございました。

他院で受けられた血液検査の結果

病院をいくつか受診することは良くあることですね。今回のケースは、大きな病院を受診した時の検査結果を見せて頂けたために別の病院の定期薬が見直しできた患者様。この方は内臓機能が一時的に低下したため、ある薬の排泄が低下することが想定できました。すぐに医師に連絡し量を変更できました。お薬は飲んだ分だけ治療効果が得られるわけではなく、各個人の体の許容量にあった方法で飲まないと副作用の原因になることが示せたケースでした。

わずかな体重の変化はもちろん、血液検査でわかることも沢山あります。本人には些細な事だったり、一方で検査結果が悪かった、主治医に見せた、などの理由で沢山の人の知られたくないものでもあります。しかし、それぞれの得意分野で結果を見ると様々な副作用を回避できることもあります。できるだけ薬剤師にもご相談くださいね。

他科受診されている病態

患者様の服用しているお薬情報は「お薬手帳」などの普及により薬剤師にもだいぶ知ることが可能となりました。一方で経過観察のため、薬は出ていないけど別の病院に受診している、年に何度かの検査だけしているなどの方もいらっしゃるでしょう。実はお薬には、薬の飲み合わせだけでなく、ある疾患を持つ方に使用を控えた方がよいという薬もあります。先の方と同様、知られたくない、主治医や家族以外に話す必要はないことと思いますよね。しかし、違う目的で飲んでいたお薬で、経過観察中の病態が悪化するのはいずれも望まないことです。ぜひ「薬剤師にも話しておこう！」をお願いします。

中央薬局では、災害や新興感染症の発生時など、行政や地域の医療機関と連携して、医薬品供給や衛生管理に係る対応ができる体制を

